

Nombre la alumna:

Nancy Karina Gordillo Méndez

Nombre del profesor:

Ing. Ángela Zavaleta Villatoro

Nombre del trabajo:

Avance del capítulo III

Materia: Taller de Elaboración de tesis

Grado: 9° Cuatrimestre

Grupo: "A"

“MARCO METODOLÓGICO”

“FACTORES QUE DETERMINAN EL ABANDONO DEL ADULTO MAYOR”

COMUNIDAD EN LA QUE SE REALIZA LA INTERVENCIÓN

La presente tesis se realizará en el barrio de “Rincón Caballar”, del municipio de Frontera Comalapa, Chiapas.

DESCRIPCIÓN DE LA POBLACIÓN DE ESTUDIO

Trabajaremos con las familias y los adultos mayores (hombres y mujeres), con un rango de edad según la OMS a partir de los 60 años en adelante.

Su condición social del adulto mayor, que a veces la familia carece de recursos económicos en la cual se ve en la obligación de abandonar al adulto mayor

DESCRIPCIÓN INICIAL DEL PROBLEMA DE ESTUDIO

El abandono del adulto mayor es un problema muy visible en nuestra misma sociedad que se ha vuelto tan viral, y que es una situación que requiere de investigación y mucho apoyo. Ya que el adulto mayor a pesar del abandono tiene que enfrentar demasiadas situaciones, como la soledad que los ha llevado a una situación de estrés, depresión, sentimiento de tristeza en la que les ha generado una autoestima muy baja entre otras. La familia es el principal factor donde se ha dado más en abandono del adulto mayor en el sentido que la familia no les brinda los cuidados necesarios como la alimentación, higiene personal, por su condición física porque ya no es productivo que ya no genera ingresos económicos en la familia y se vuelve una carga para la familia. La falta de sensibilización ha llevado a la familia perder el interés hacia el adulto mayor no tomando conciencia que al llegar a esta etapa de la vida todos llegamos a independizar de alguien más. como trabajadoras sociales jugamos un papel muy importante, porque contribuimos al bienestar de nuestros adultos

mayores, considerando que como sociedad debemos mostrar humanismo hacia el adulto mayor en darles un trato digno, respetándolos, aceptándolos y sobre todo darles amor con el fin de que logren terminar su vida con dignidad.

Bien sabemos que como seres humanos crecemos nos desarrollamos, es decir, somos niños, jóvenes, adultos y ancianos pero que pasa cuando cruzamos la etapa final de la vida, no todos recibimos los cuidados de parte de nuestra familia.

PROPUESTA DE MEJORA

- Realizar pláticas durante un tiempo de 50 minutos, a la comunidad acerca de los factores que determinan el abandono del adulto mayor, esperando crear conciencia acerca de lo que es esta problemática social aunque, sea un nivel muy particular prevenir que los adultos mayores sean víctimas del abandono.
- Crear talleres de capacitación durante un tiempo de 50 minutos, a la población de estudio sobre los cuidados del adulto mayor y así mismo disminuir esta problemática social